



Panasonic reveló una violación de seguridad en la que un tercero no autorizado, irrumpió en su red y potencialmente accedió a los datos de uno de sus servidores de archivos.

«Como resultado de una investigación interna, se determinó que se ha accedido a algunos datos en un servidor de archivos durante la intrusión», [dijo la compañía](#) en un comunicado publicado el 26 de noviembre.

La compañía no reveló la naturaleza exacta de los datos a los que los atacantes accedieron, pero [TechCrunch](#) dijo que la violación de seguridad comenzó el 22 de junio y terminó el 3 de noviembre.

La compañía con sede en Osaka, dijo que de forma inmediata luego de descubrir la intrusión el 11 de noviembre, tomó medidas para informar el incidente a las autoridades pertinentes e implementó contramedidas de seguridad, incluyendo la prevención del acceso externo a la red.

Panasonic también dijo que actualmente está trabajando con una organización «especializada» independiente para investigar el alcance de la fuga de datos y determinar si el acceso resultó en la exposición de la información personal de los clientes.